



Saskatchewan Collaborative
Bachelor of Science in Nursing
(SCBScN)
Bilingual Option

**Ma vie.
My nursing
degree.**

sasknursingdegree.ca



Étudiez à moitié en anglais et à moitié en **français**.
Rejoignez la cohorte **bilingue** au sein du programme de Regina.
Le seul programme bilingue en sciences infirmières
en Saskatchewan.

CE QUI EST DIFFÉRENT?

- Plusieurs cours de sciences infirmières ainsi que les cours de statistiques, d'études autochtones et les cours à choix sont offerts en français.
- Critical Reading and Writing est remplacé par son équivalent en français, Lecture critique et écriture.
- Le stage de la quatrième année se déroule au Canada en milieu bilingue.

POURQUOI S'INSCRIRE?

- Pour développer des compétences en communication professionnelle dans les deux langues officielles du Canada.
- Pour élargir vos perspectives de carrière.
- Pour accéder au tutorat et aux autres services de soutien aux étudiants en français à La Cité universitaire francophone.
- Pour obtenir un diplôme en sciences infirmières en français et en anglais tout en demeurant en Saskatchewan.

Les inscriptions sont ouvertes du 1er octobre au 15 février sur sasknursingdegree.ca.

Les conditions d'admission sont disponibles en ligne. Les étudiants non retenus pour le programme bilingue pourront l'être pour le programme offert en anglais.

Nous contacter / Contact us: nursing@uregina.ca
sasknursingdegree.ca

Complete half of your degree in English and half in **French**.
Join the **bilingual** cohort within the Regina program;
the only bilingual nursing program in Saskatchewan.

WHAT'S DIFFERENT?

- Several core nursing courses plus Statistics, Indigenous Studies and elective courses offered in French.
- Critical Reading and Writing is offered as its French equivalent Lecture critique et écriture.
- Fourth year practicum completed in a bilingual setting within Canada.

WHY APPLY?

- Expand your professional communication skills in Canada's two official languages.
- Increase your career opportunities.
- Access tutoring and other student supports in French at La Cité universitaire francophone.
- Remain in Saskatchewan while completing your nursing degree in French and English.

Apply between October 1 and February 15 at sasknursingdegree.ca.

Admission details and requirements can be found online.
Students who are not selected for the bilingual option may be considered for the English program.

